

# 三浦海岸駅周辺クリーンキャンペーン&みかん狩りを開催!

10月20日(日)10時から三浦半島地域連合・労福協の共催で2024クリーンキャンペーン&みかん狩りを行いました。



非常に好評だったため3年連続で三浦海岸駅のクリーンキャンペーンになりました。

前日から一転、少し肌寒い中でしたが222名(児童ホーム39名、OB17名を含む)が参加してくれました。

10時から三浦海岸駅前にて開会式を行い、

主催者の労福協中澤会長・及川地域連合議長の後、三浦市吉田英男市長、労働福祉団体(ろうきん横須賀長谷川支店長・ろうきん大船土橋支店長・こくみん共済coop木崎次長)が挨拶を行い、クリーンキャンペーンの重要性を訴えました。

式典終了後、三浦海岸駅から、みかん狩り園までを4コース



に分けて約1時間清掃活動を行い、三浦海岸の海を見ながら清掃する人も多数いました。ゴミの収集は700の袋で10袋を超えるゴミを収集することが出来ました。

清掃(ボランティア活動)後はマホロバマインズ三浦の前にある、やまのみかん園でみかん狩りを行い、美味しいみかんに参加者は大満足のうちに終了しました。今年度は日頃、お付き合いをしている児童施設も招待したところ、2施設で39名参加して大変喜んで頂きました。

